



小林 貴浩



動画配信中

両毛広域でオンラインワンの 市民会館の建設を！

問 等価交換が想定される市民会館と足利高校の土地の評価額に差異が生じると聞いたが、県との交渉に当たって具体的に何が課題となっているのか。

市長 土地鑑定評価額から建物等の解体費を差し引いた金額の比較において、足利高校の土地の評価が市民会館の土地の評価を若干上回ることや、土地の所有権移転時期に差異が生じることなどが課題である。こうした課題を早急に整理し、県との協議を進めていきたい。

◆新足利市民会館建設準備

問 建設計画の策定に当たっては、これまでホールを利用してきた著名な方々に参画していただき、利用者の視点と商業ベースの視点を踏まえて検討することが望ましいと考えるが、所見を聞きたい。

市長 新市民会館の担う役割や施設規模の検討に際しては、日頃から市民会館を利用されている文化団体をはじめとした多くの市民の皆さまに加え、本市にゆかりのある著名な方々にも参画していただき、徹底的に議論を重ねたいと考えている。



中島 真弓



動画配信中

西宮林野火災の危機管理体制を問う！

問 106ヘクタール*もの林野被害が生じた大規模山林火災では、避難勧告区域の住民の一人として家に迫り来る火に対して恐怖を感じるとともに、消防隊員や消防団員の活動に心を打たれた。自衛隊の派遣要請などの初期対応について検証すべきと考えるがどうか。
*一般質問時の面積です。

市長 住民の皆さまの声を大切にしながら、今後同様の火災が起きた場合にブラッシュアップした対応が可能となるよう、初期対応について検証していきたい。

◆ワクチン接種

問 新型コロナウイルス接種に伴う副反応の救済制度については市が受付を行うが、ワクチン接種後の体制について関係団体とどのように協議し、体制を構築していくのか。

市長 副反応に対する体制の整備は非常に重要であることから、救済制度などが記載されたリーフレットを接種券と併せて送付し、制度の周知を図るとともに、医師会会長などを構成員とする予防接種健康被害調査委員会ですっきりと対応を行ってきたい。



尾関 栄子



動画配信中

足利市民会館の廃止を延期し、 十分な議論を！

問 市民会館の候補地の問題、財政的な裏づけ、最も大事な利用団体の声など、市民会館をなぜ廃止しなければならないのか、十分な説明と議論が必要ではないか。

市長 コロナ禍という状況や財政的な問題、県の考え方に加え、今後10年にわたってよい人材が育つ場をつくりたいという市民の思いなど、様々な要因によって現在の方針を決定したものである。不安や心配の声は承知しているため、今後根拠も含めて丁寧に説明し、建て替えを進めていきたい。

◆市民のくらし、地域経済を最優先に

問 コロナ禍で企業の業績が落ち込んでいくときに、新たな企業誘致を進めることは無謀ではないか。

産業観光部長 産業団地の造成には、五、六年という長い期間がかかる。(仮称)あがた駅北産業団地への企業誘致はまだ先の話であるが、事業を本格的に進めていくために先を見据えた投資を行うということであり、3月議会において同産業団地に関する特別会計の設置を提案したのも、そうした理由からである。